

Strickclub trifft sich heute im Alten Bahnhof

Eschwege – Am heutigen Mittwoch, 28. August, von 15 bis 17 Uhr trifft sich erstmalig nach der Sommerpause der Strickclub der Freien Waldorfschule Werra-Meißner und nimmt seine Arbeit wieder auf. Es werden Babymützchen für die Begrüßungssäckchen der Städte Eschwege, Bad Sooden-Allendorf und Kabul (Afghanistan) gestrickt. Aber auch eigene, bereits angefangene Strickprojekte können im Club vollendet werden.

Ein Lichtbildvortrag zum letzten großen Strickkunstevent im Juni dieses Jahres vor der Alten Oper in Frankfurt, das Stricken mit Riesennadeln und Riesengarn wird den Blick auf das Potenzial dieses generationenübergreifenden Strickclubs schärfen. Wer von Handarbeit begeistert ist, ist herzlich eingeladen, in gemütlicher Runde in die lockere Clubatmosphäre hineinzuschnuppern und zu genießen.

Kontakt: Ellen Schubert, Freie Waldorfschule Werra-Meißner, Am Bahnhof 2 in Eschwege, Telefon: Schulbüro 056 51/75 43 96.